

Aujourd'hui devant Dieu

Aller à l'église

5^e jour du 2^e mois

« Venez, et montons à la montagne de l'Éternel, à la maison du Dieu de Jacob, afin qu'il nous instruise de ses voies et que nous marchions dans ses sentiers. »

Ésaïe 2.3

Lecture : Ésaïe 2.1-5

Je me souviens avoir rencontré parmi mes vieux paroissiens des fidèles me disant qu'il y a bien longtemps de cela ils marchaient des kilomètres — parfois plus de dix — pour se rendre au culte les dimanches. De nos jours, la voiture rend les choses tellement plus faciles! Nous l'emprunterions volontiers, même si le parcours ne dépassait pas les cinq cents mètres et que, en tournant dans la rue voisine, il nous était presque impossible de trouver un emplacement pour la garer! Il n'y a pas une très grande différence entre aller au culte à pied ou s'y rendre en automobile. L'essentiel c'est de désirer ardemment participer au culte hebdomadaire de notre communauté. La façon de s'y rendre est secondaire.

Mais ce n'est pas une coïncidence si de nos jours où se rendre à l'Église par des moyens motorisés est tellement aisé, tant de gens mettent à profit les moyens de locomotion pour rouler, non en direction du temple, mais vers une campagne ensoleillée, en rêvant d'y goûter quelques heures de détente physique, ou encore vers des loisirs moins avouables.

Le prophète Ésaïe nous présente un autre tableau, un meilleur tableau. Dans une vision, il aperçoit des gens, une multitude de gens appartenant à toutes les nations, désireux de participer à un culte rendu à Dieu dans son Église véritable. Ils se disent l'un à l'autre : « Allons à la maison de l'Éternel ensemble! » Pourtant, ils doivent marcher longtemps pour atteindre le Temple du Seigneur. Quelles sont leurs motivations? Voilà la réponse : « Il — c'est-à-dire Dieu — nous enseignera et nous instruira. » Ceux qui ne se rendent jamais, ou rarement, trop rarement, à l'église, n'apprendront jamais, ou bien difficilement, à marcher avec Dieu, et ils n'apprendront pas non plus à le reconnaître pendant la semaine, dans leur vie quotidienne.

Prière

Seigneur, prends-nous dans ta maison et enseigne-nous à marcher avec toi. Reste avec nous dans notre foyer, notre travail, à l'école et partout où nous irons pendant cette semaine. Puisse ta Parole être une lumière à nos pieds et une lampe éclairant notre sentier chaque jour. Amen.

Aaron Kayayan, pasteur

<u>Marcher avec Dieu</u>, 31 méditations sur Hénoc et Noé, tirées de la série complète <u>Aujourd'hui devant Dieu</u>, Perspectives Réformées, Palos Heights.

L'auteur (1928-2008) a été pasteur réformé en France et a exercé un ministère radiophonique pour l'Europe, le Québec, l'Afrique francophone et l'Arménie.

www.ressourceschretiennes.com



2015. Utilisé avec permission. Cet article est sous licence Creative Commons. Paternité – Partage dans les mêmes conditions 4.0 International (<u>CC BY-SA 4.0</u>)